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Il Consiglio Comunale sceglie l’Adda - Martesana 
Rocchi: “Al lavoro per un cambiamento positivo”  

 
Il Consiglio Comunale ha approvato nel corso dell’adunanza di ieri, una 
mozione del Sindaco Angelo Rocchi per il trasferimento di Cologno 
Monzese dalla Zona omogenea della Città Metropolitana “Nord Milano” 
alla Zona omogenea “Adda Martesana”.  Il Sindaco Rocchi spiega: “A fine 
estate Città Metropolitana, che ha sostituito la Provincia di Milano, ha 
approvato le proprie Zone omogenee, individuandone sette, ed inserito 
Cologno Monzese nel Nord Milano, confermando di fatto la situazione 
invalsa da molti anni”. Prosegue Rocchi: “In questi mesi ho avuto modo 
di conoscere più approfonditamente Cologno e, anche respirandone l’aria 
a diretto contatto con i cittadini, mi sono convinto che l’appartenenza 
della città al Nord Milano è a dir poco discutibile,  e spesso non condivisa 
dai nostri residenti. Per questo ho deciso di proporre al Consiglio 
Comunale, soprattutto come occasione di riflessione, una mozione che 
sintetizzando i motivi per cui ritengo necessario uscire dal Nord Milano e 
quelli per i quali mi sembra opportuno entrare nell’Adda / Martesana, 
potesse innescare un sereno dibattito politico dal quale uscire, 
possibilmente, convergendo sulla scelta migliore per Cologno Monzese”. 
La disamina del sindaco comprende “politiche di intercomunalità, 
condivisione di servizi, e gestione delle partecipazioni che, indotte 
dall’appartenza di Cologno ad una Zona politicamente uniforme, hanno 
però troppo spesso determinato l’erogazione di servizi al cittadino 
insufficienti o inadatti alla città, anche perché la capacità di decisione 
autonoma colognese è stata per troppo tempo residuale rispetto ad 
equilibri già stabiliti, e sovente ci si è dovuti confrontare con il fatto 
compiuto senza possibilità di replica”.  Conclude Rocchi: “A chi mi taccia 
di muovermi secondo un ragionamento politico replico che, come 
correttamente riconosciutomi da alcuni esponenti di opposizione durante 
la discussione di ieri sera, è ovvio e legittimo che valutazioni di questa 
importanza dipendano da scelte politiche. D’altro canto, cosa è la politica 
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se non lo strumento per decidere per il bene della comunità ? Nella scelta, 
che rivendico e che è stata condivisa da Regione Lombardia, di lavorare 
per il passaggio alla Zona Adda/Martesana, intravedo la possibilità di una 
discontinuità che, lungi dall’essere sterile presa di posizione ideologica, 
potrà comportare per Cologno innanzi tutto il miglioramento della 
propria capacità di contare nelle scelte che ci riguardano. Inoltre potremo 
liberarci da coabitazioni e condivisioni di servizi, ed attivare nuove forme 
di erogazione dei servizi più efficienti e meno gravose per le tasche dei 
cittadini. Rispetteremmo, a mio avviso, confini e contiguità storico – 
geografiche e motivi di tutela ambientale che ad oggi, e secondo lo 
schema di Città Metropolitana, sono disattesi. Infine, sono convinto che 
rispetteremmo così il mandato che molti cittadini elettori, evidentemente 
poco soddisfatti di come sono finora andate le cose, ci hanno concesso per 
concretizzare il cambiamento che un po’ tutti auspichiamo. Il Consiglio 
Comunale, con tutte le sue voci, ha evidenziato che c’è necessità di 
cambiamento, anche sul tema delle Zone omogenee di appartenenza. Ho 
apprezzato sollecitazioni e critiche di tutti, ma non avendo riscontrato 
motivi per ritornare sui miei passi, incasso il voto positivo alla mia 
mozione interpretandolo come un diffuso incoraggiamento a proseguire 
nel lavoro per lo spostamento in Adda / Martesana”.   
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